

内閣総理  
大臣  
官房  
機密  
室  
印

媾08-3653  
成20年10月20日

国土交通省道路局長 殿

媾恋村長 熊川



今後の道路行政についての意見・提案の提出について（提出）

このことについて、別紙のとおり提出致しますのでよろしくお願ひ致します。

今後の道路行政についての意見・提案

① 道路行政全般について改善すべき点、要望や提案など

様式①

群馬県嬬恋村

地方をみずない道路行政

今までの道路行政は、人口、交通量などを基準とした都市部中心の道路整備であり、「真に必要な道路整備」の整備を進めて頂きたい。

・道路行政を進める上で今回のようすに地方の意見をより広域的にとりまとめ、地方の現状をふまえ道路行政に反映して頂きたい。

・高規格道路など、県の範囲を超えて整備される道路についでは、国主体で整備を進めて頂きたい。特に県境において道路の快適性に格差が生じないようにお願いしたい。

・浅間山、白根山の二つの活火山がある村ですので、火山防災機能を備えた道路整備をお願いしたい。

・地域でできることは地域でを旨とし、道路のゴミ拾いや草刈り、花植え等を積極的に快適性おおかるある道路整備（ソフト面）をお願いしたい。

今後の道路行政についでる意見・提案  
②-1 地域の現状と抱える課題

様式②

群馬県嬬恋村

現状	課題
<ul style="list-style-type: none"><li>地域高規格道路などの計画整備が遅れている</li><li>日本一のキャベツ産地として、その輸送はトラックであり、中京・阪神・広島・九州に年間800万台ケースを運んでいる。</li><li>平成16年9月1日浅間山が噴火した折、避難路等混乱があった。</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>高速交通網から取り残されている</li><li>新鮮度を保つため産地より消費地への時間短縮を図りたい。</li><li>浅間山の火山防災機能のある道路、特に避難用道路として、県道大坂井沢線の整備を推進したい。</li></ul>

## 今後の道路行政についての意見・提案

### ②－2 地域の目指すべき将来像

#### 様式③

群馬県嬬恋村

- ・地域高規格道路を骨格と考えた地域道路網の整備を推進し、生活、産業、経済などの活性化をはかるとともに、豪雨、火山、など自然災害に強い地域づくりを進めしていく。
- ・東西のメイン道路として上信自動車道を整備していただき、県西北部と信州を結ぶ動脈とする。
- ・東西ベベ能、ヤマ機械、西吾妻2ヶ所にPAと防災用ヘリポートを設置。
- ・南北の道路網を整備し、避難道路として活用すると共に、別荘設置のゾーン南北の大井川北側道路とする。
- ・南北のメバーチク等
- ・南北のメバーチク等

今後の道路行政についての意見・提案

(3) 道路施策の重点事項（代表事例、期待する効果や評価等）

群馬県嬬恋村

様式④

○ 重 点 事 項	○ 代 表 事 例	○ 期 待 す る 効 果 や 評 価 等	○ そ の 他
・地域の活力の向上	・高規格道路の早期完成	<ul style="list-style-type: none"> <li>・交通の利便性や物流機能を飛躍的に高める</li> <li>・観光客客の増加</li> <li>・高原野菜のスマーズな物流</li> </ul>	
・水害等災害に強い 国土づくり	・高規格道路の早期完成	<ul style="list-style-type: none"> <li>・災害時の安全な避難路</li> <li>・災害中の豪雨時避難及び救助活動</li> </ul>	
・火山防災機能の充実	・高規格道路の線	<ul style="list-style-type: none"> <li>・浅間山・白根山の防災PAに防災ヘリポート</li> <li>・避難経路機能充実</li> </ul>	